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PROCÈS-VERBAL 

 
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école du Mistral, tenue le 
lundi 6 mai 2024, à 19 h, au local B-301. 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE - PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Madame Julie Dubé, appuyée par monsieur Alexandre Lavoie, propose l’adoption de 
l’ordre du jour. 
 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
 

École du Mistral 
 

254 avenue Ross · Mont-Joli, G5H 3M4 · 418-775-7206 · Télécopie : 418-775-1215 

LES REPRÉSENTANTES ET REPRÉSENTANTS DES PARENTS : 

Madame Mélanie Proulx 

Monsieur Yvan Bérubé 

Madame Jessie Tremblay 

Monsieur Sylvain Gagné 

Absences : 

Madame Louise Langelier 

Monsieur Benoît Grondin 

 

LES REPRÉSENTANTES ET REPRÉSENTANTS DU PERSONNEL ENSEIGNANT : 
Monsieur Alexandre Lavoie 

Monsieur Jonathan Proulx 

Monsieur Berthier Francoeur  
Monsieur Francis Charlebois 

 

LA REPRÉSENTANTE DU PERSONNEL PROFESSIONNEL : 

 
 

Madame Josée Létourneau 

LA REPRÉSENTANTE DU PERSONNEL DE SOUTIEN : 

Madame Julie Dubé  

LES REPRÉSENTANTES DES ÉLÈVES : 
Madame Élisa Narcisse 
Madame Maryane Michaud 

 

LES REPRÉSENTANTES DE LA COMMUNAUTÉ : 
Madame Karine Tanguay 
Monsieur Francis Thibeault 

 

LE REPRÉSENTANT DE LA DIRECTION : 

Monsieur Sébastien Rioux 
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Monsieur Berthier Francoeur, appuyé par monsieur Jonathan Proulx, propose l’ajout 
au point 2 : proposé par Francis Charlebois et appuyé par Jonathan Proulx et la 
correction au point 12.2 le mot « multiculturelle. Aussi, monsieur Grondin était présent 
alors que madame Dubé était absente. 

4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 

Aucun suivi. 

5. PÉRIODE DE QUESTIONS (POUR LE PUBLIC) 

Aucun public. 

6. FORMATION DES MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Un retour est fait sur la fiche numéro 7, les règles de conduite et les mesures de 
sécurité. 

7. CODE DE VIE 2024-2025 

Madame Karine Tanguay, appuyée par madame Maryane Michaud, propose 
l’approbation du code de vie 2024-2025 avec la rectification du point 6.0 et vérification 
des responsabilités. 

8. ACTIVITÉS ÉDUCATIVES NÉCESSITANT UN CHANGEMENT À L’HORAIRE OU 
DÉPLACEMENT À L’EXTÉRIEUR (LIP, ART 87) – APPROBATION 

Monsieur Sylvain Gagné, appuyé par monsieur Francis Thibeault, propose  
l’approbation des activités.  

9. DONS, SUBVENTION – LEVÉES DE FONDS (LIP, ART. 94) – APPROBATION 

Aucun ajout. 

10. INFORMATION 

10.1. DE LA PRÉSIDENCE 

Aucune information. 

10.2. DU GOUVERNEMENT ÉTUDIANT 

Ils résument les activités à venir à l’école : 
 

 Cette semaine, il y a des activités en lien avec la santé mentale; 
 Le vendredi 10 mai, il y a la visite des 6e années; 
 Il y aura l’activité Impact; 



 

 

  

 Il y aura de petites activités sur les heures du dîner et durant les gels 
d’horaire, d’ici la fin de l’année. 

10.3. DE LA DIRECTION 

• Un nouvel organigramme de l’organisation sera établi à partir du 1er juin. 
 

• Il y aura une 3e direction adjointe, car monsieur le directeur aura 
également l’école du Grand Défi sous son aile. 

 
• Une nouvelle organisation des services professionnels et des services aux 
élèves sera établie. 
 
• Il y aura des travaux à venir cet été. 
 
• Il y aura une planification de fin d’année. 
 
• Ce vendredi, il y aura une rencontre pour informer les enseignants 
concernant le plan d’action, quant au projet éducatif. 
 

• Monsieur Francoeur nomme le fait que d’avoir deux mandats 
dans deux écoles peut être inquiétant pour l’organisation. 
Monsieur Rioux répond en confirmant qu’il y aura un ajout d’une 
direction adjointe pour pallier à cette contrainte. 
 

• Une petite mise à jour à propos de la fondation est donnée. 

10.4. DU PERSONNEL DE L’ÉCOLE 

• Les 5e secondaire ont hâte à la fin de l’année scolaire. 
 
• Les achats de livres dans la classe de monde contemporain ont été 
acceptés pour la classe de monsieur Charlebois. 
 
• Monsieur Proulx nous parle des activités à venir pour le programme de 
Football. 
 
• Le voyage à New York a été extraordinaire pour les groupes de Berthier 
Francoeur. Il tient donc, à remercier l’ensemble du personnel scolaire pour 
leur travail admirable. 

10.5. DU COMITÉ DE PARENTS 

Monsieur Gagné nous fait un résumé des deux rencontres du comité de 
parents qui ont eu lieu depuis notre rencontre du 18 mars. 
 

10.6. DE LA TRÉSORERIE 



 

 

  

CE-M 
23-24/94 

CE-M 
23-24/95 

CE-M 
23-24/96 

CE-M 
23-24/97 

Madame Langelier est absente et il n’y a rien de nouveau. 

10.7. APM  

• Entrevue avec la directrice générale; 

• Comédie musicale; 

• Défi génie inventif; 

• Concours Osentreprendre; 

• Entrevue avec les joueurs de l’Océanic; 

• Voyage à New York; 

• Festival des Générations; 

• Champions provinciaux M15. 
 

Toutes ces informations sont disponibles sur la page Facebook de l’agence 
de presse. 

11. CORRESPONDANCE 

Aucune correspondance. 

12. DIVERS  

Souper de fin d’année : La prochaine réunion aura à 17 h 30 au Gaspésiana; 
 
Demande de dérogation à la liste des matières : Monsieur Berthier Francoeur, appuyé 
par monsieur Francis Thibeault, propose l’approbation de la demande de dérogation. 
 
Report de la rencontre du 3 juin : 10 juin à 19 h. 

13. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION  

La prochaine rencontre aura lieu le 10 juin. 

14. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Monsieur Alexandre Lavoie, appuyé par monsieur Sylvain Gagné, propose la levée de 
l’assemblée à 20 h 40. 


